

1. Miguel López de Legazpi, navegante y conquistador español. Miembro de la baja nobleza, en 1545 marchó a México, donde trabajó como funcionario al servicio del virreinato de Nueva España. El virrey lo puso al mando de una flotilla, con el encargo de establecer en Filipinas una colonia permanente. En 1565 llegó a la isla de Cebú que utilizó como base de operaciones para extender el dominio español en el resto de islas. Tras ser nombrado gobernador capitán general, tomó la isla de Luzón.

2. Alonso de Ojeda, navegante y conquistador español. En 1493 se embarcó con Colón en su segundo viaje y logro capturar al caudillo caribe Caonabó. De regreso a España organizó una expedición en 1499, junto a Juan de la Cosa y Américo Vespucio, a las islas de Trinidad y Margarita. Organizó una nueva expedición que volvió a fracasar y en la que perdió la vida Juan de la Cosa en un enfrentamiento con los indios. Tras ésta, Ojeda no volvió a dirigir ninguna otra expedición.

3. Jiménez de Quesada, conquistador y cronista español, nació en una familia humilde. Estudió derecho en Salamanca. En 1535 emprendió viaje, con el cargo de justicia mayor. Un año más tarde capitaneó otra expedición que debía remontar el río Magdalena. Tras soportar las duras condiciones del territorio, llegaron a las mesetas interiores, Antes de volver a España fundó Santa Fe de Bogotá sobre un antiguo poblado y dio el nombre de Nueva Granada a los territorios conquistados.

Прочитайте тексты 1–3. Выберите номер текста, отвечающего на вопрос.

¿Quién dejó de dirigir expediciones después de la muerte de su compañero?

- 1) 1    2) 2    3) 3